



Liebe Eltern,

Außergewöhnliche Zeiten benötigen außergewöhnliche Hilfe!

Gerade jetzt, in Zeiten, in denen es auf vielfältige Weise schwierig wird und Ängste verstärkt aufkommen, bieten wir Ihnen weiterhin Hilfe und Unterstützung an.

Die Schulsozialarbeiter/innen des Caritasverbandes, die an Ihrer Schule tätig sind, haben eine Ideensammlung für verschieden Situationen, mit denen Sie unter Umständen in dieser Ausnahmezeit konfrontiert sind, zusammengestellt. In diesem Schreiben ist ein Inhaltsverzeichnis aufgeführt, die vollständigen Inhalte können Sie auf der Homepage Ihrer Schule oder auf der Homepage des Caritasverbandes (www.caritas-nok.de) abrufen.

Auch die jeweilige Erreichbarkeit der Schulsozialarbeit entnehmen Sie bitte der Schulhomepage.

